

Ibach, 20.02.2025

Medienmitteilung

Neubesetzung der Geschäftsleitung des Spitex Kantonalverbands Schwyz (SKSZ)

Der Spitex Kantonalverband Schwyz (SKSZ) setzt weiterhin auf eine kompetente und erfahrene Geschäftsleitung. Mit der Neubesetzung liegt die Verbandsführung frisch in den Händen zweier versierter Fachpersonen mit langjähriger Erfahrung in der Spitex-Branche.

Nach 13 Jahren engagierter und wertvoller Mitarbeit verabschiedet sich die bisherige Co-Geschäftsleiterin Agatha Steiner Ende März aus dem SKSZ. Ihr Einsatz hat die Entwicklung des Verbands nachhaltig geprägt und zu dessen Erfolg beigetragen. Der Vorstand dankt ihr herzlich für ihr Engagement und wünscht ihr für die Zukunft alles Gute.

Mit Freude begrüsst der SKSZ zwei neue Mitglieder in der Geschäftsleitung des Verbandes:

Arda Teunissen verstärkt das Team als neue Co-Geschäftsleiterin. Sie ist diplomierte Pflegefachfrau HF und verfügt über Weiterbildungen in Management, Gerontologie und Qualitätsmanagement. Mit ihrer umfassenden Fachkompetenz und Erfahrung als Mitglied der Geschäftsleitung in einer grossen Spitexorganisation bringt sie wertvolles Wissen und strategische Fähigkeiten in den Verband ein.

Esther Christen, ebenfalls diplomierte Pflegefachfrau HF, ist seit 2005 in der Spitex tätig. Ihre berufliche Laufbahn begann sie als Pflegefachfrau. Nach ersten Erfahrungen als Teamleiterin war sie ab 2014 als Bereichsleiterin, stellvertretende Geschäftsleiterin und zuletzt als Geschäftsleiterin bei einer Spitexorganisation tätig. Durch ihre vier CAS-Weiterbildungen an der Berner Fachhochschule hat sie sich fundierte Führungs- und Managementkompetenzen angeeignet und ist bestens auf ihre neue Rolle beim SKSZ vorbereitet.

Unverändert bleibt Roland Bühlmann als Projektleiter für das zukunftsweisende Projekt «Spitex Schwyz – Wege in die Zukunft (WiZ)» verantwortlich. Zudem löst Yolanda Staubli nach ihrer Einführungsphase die bisherige Leiterin des Kompetenzzentrums Bildung und Entwicklung, Etelevina Fernandez, per April 2025 ab.

Der SKSZ-Vorstand ist überzeugt, mit diesem kompetenten Team den Verband erfolgreich in die Zukunft zu führen und die Spitex-Dienstleistungen im Kanton Schwyz weiterzuentwickeln.



Arda Teunissen
Teunissen_Arda.jpg



Esther Christen
Christen_Esther.jpg